
 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

“Two other terrific wines came from the Peter Lauer winery on the Saar (the Mosel’s most important 
tributary valley). Of these, the Peter Lauer Riesling Mosel Schonfels GG No.11 2022 effortlessly cut 
through all the nonsense about 2022 being a soft vintage of easygoing wines in Germany. Here, flinty 
minerality is interwoven with aromas of honeysuckle and lilies, and the acidity is samurai sword-like.” 

2o22 SCHONFELS GG – 97   //   2o22 FEILS GG – 96                                                                              
2o22 KUPP GG – 94   //   2o22 LAMBERTSKIRCH GG – 97 
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                   „Highlights entlang von Saar und Mosel: 

2o22er Schonfels GG“ 



 

 

Peter Lauer kommer man heller ikke udenom, når toppen af Mosel skal under luppen. 2022 FEILS 
(94) har en kraftig og dyb smag med et snert af tobak samt en meget lang eftersmag. 2022 
LAMBERTSKIRCH (93+) har lidt af det samme (Versteigerungswein). 2022 KUPP (92) kan ligeledes 
anbefales. 

* 

Auch Peter Lauer ist ein Muss, wenn die Moselspitze unter die Lupe genommen wird. 2022 FEILS (94) 
hat einen kräftigen und tiefen Geschmack mit einem Hauch von Tabak und einem sehr langen 
Nachgeschmack. 2022 LAMBERTSKIRCH (93+) hat etwas von demselben (Versteigerungswein). 2022 
KUPP (92) kann ebenfalls empfohlen werden. 

 

 

 

 

The bitter notes did appear in some of the wines, and some showed the effects of sunburn. It was 
felt especially in Mosel Riesling, although wines made along the Saar (Mosel’s tributary river) by 
Weingut Peter Lauer were some of the most impressive of the tasting. The outfit’s Riesling Feils GG 
2022 is at the very top of the vintage for me, combining power and elegance with sleek texture 

* 

Die bitteren Noten traten bei einigen Weinen auf, und einige zeigten die Auswirkungen des 
Sonnenbrandes. Das war vor allem beim Mosel-Riesling zu spüren, anders die Weine von Weingut 
Peter Lauer von der Saar (einem Nebenfluss der Mosel) die zu den eindrucksvollsten der Verkostung 
gehörten. Der Riesling Feils GG 2022 des Weinguts gehört für mich zur absoluten Spitze des 
Jahrgangs, der Kraft und Eleganz mit geschmeidiger Textur verbindet.  

 

 

 



 

 

 

 

 

 


